

**JEUNESSE** ● **Ateliers d'écriture au lycée Benoît.** Lundi dernier, au lycée Benoît, les élèves de BTS en management opérationnel de la sécurité et du système numérique ont reçu la visite de l'artiste Sancho pour découvrir le slam. Une pratique de partage de la mise en commun à l'oral de textes personnels, le slam a enthousiasmé les étudiants, invités à exercer leur créativité dans des ateliers d'écritures suivis d'une mise en voix. Un projet conduit par Valérie Giudicelli, professeure documentaliste et par Cécilia Marissal, professeure de lettres, qui s'ancre dans le parcours d'éducation artistique et culturelle de l'établissement en favorisant des partenaires locaux, en l'occurrence ici la librairie *Le Passeur de l'Isle*. Ce projet offre aux étudiants un regard renouvelé sur les richesses de l'écriture, dégagée des contraintes scolaires.

/PHOTO D.V.



Article paru dans « La PROVENCE », le vendredi 19 Novembre 2021.